

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



## 村 第14回村山秋の味覚市 山の旬の味が勢ぞろい

11月23日、町の友好都市である山形県村山市の物産展『村山秋の味覚市』が、厚岸味覚ターミナル・コンキリエで開催されました。

新米の『はえぬき』のほか、ラ・フランス、リンゴ、清酒、漬物、玉こんにゃくなどの販売が行われ、お目当ての商品を求める人々で大賑わいとなりました。

また、会場では『ずんだ餅』や『いも煮』などの無料配布も行われ、村山の秋の味覚を味わおうと行列ができていました。

味覚市には、村山市から訪問団が来町、前日の22日には役場を表敬訪問し、友好と交流を深めました。

## フ 人権スポーツ教室

### ットサルを通じて人権の大切さを確認

11月22日、真龍小学校体育館にて『人権スポーツ教室』が開催され、真龍小学校の2年生51人が参加しました。

教室では、厚岸町出身の宮原勇哉選手が所属する『エスボーダ北海道』の選手を講師にフットサルを体験。生徒たちは元気よく体を動かし、チームプレイを通じ『相手を思いやる気持ち』や『チームワークの大切さ』を学びました。

教室終了後には、宮原勇哉選手から真龍小学校に、サイン入りのユニフォームが寄贈されました。



## 挑 人権啓発講演会兼生涯学習講演会 戦する心を持つために

11月23日、社会福祉センターにて『人権啓発講演会兼生涯学習講演会』が開催され、長野オリンピックスピードスケート金メダリストの清水宏保氏を講師に、講演会が行われました。

清水氏は、自身の成功談や失敗談を交えつつ、挑戦することは、成功や失敗に関わらず自分への投資になると話しました。

また、健康に生きていくために大切なことについて、自身の知識や経験をもとにユーモアを交えて話し、会場は終始笑いに包まれ、なごやかな講演会となりました。